
ATA DA 94ª REUNIÃO DA DIRETORIA 1 

Aos quatro dias do mês de agosto do ano dois mil e vinte e um, com início às 10h realizou-2 

se a 94ª Reunião da Diretoria do XVI Plenário do Conselho Regional de Psicologia - 4ª 3 

Região (MG). Estiveram presentes, a Conselheira Presidenta Lourdes A. Machado, a 4 

Conselheira Vice-Presidenta Suellen Ananda Fraga, a Conselheira Tesoureira Evely Najjar 5 

Capdeville e o Conselheiro Secretário Reinaldo da Silva Júnior. Assuntos tratados: 6 

Assessoria de Gestão de Pessoas/CRP-MG: A Assessora de Gestão de Pessoas Taimara 7 

Spinelli encaminhou Memorando Administrativo nº 2379/2021/04-ASSGP/04-DIR referente a 8 

envio de proposta do CEDUC para viabilizar a prestação de serviços ao CRP, de 9 

aprendizagem e formação profissional. De acordo com as atividades desempenhadas do 10 

assistente administrativo e previstas no PCCS, destacou que o CEDUC oferece 02 (dois) 11 

cursos que atenderia ao perfil do CRP, sendo: 1) Aprendizagem em Serviços Administrativos 12 

- (CBO - 411005) pode exercer funções administrativas como: recepcionista; atendimento 13 

telefônico; rotinas de escritório; arquivamento; aplicativos de informática; 2) Aprendizagem 14 

em Serviços de Contabilidade - (CBO – 4131-10) pode exercer funções como: auxílio na 15 

organização e preparação de documentos; registro de atos e fatos contábeis; elaboração de 16 

demonstração financeiras; execução de rotinas de faturamento e serviços gerais de 17 

escritórios. A forma de contratação de jovens e adolescentes é em caráter especial do 18 

regime da CLT, com prazo determinado de trabalho, criada a partir da Lei da Aprendizagem 19 

(Lei 10.097), cujo objetivo é estimular o primeiro emprego e a formação profissional. Propôs 20 

a contratação de jovens do programa de Aprendizagem em Serviços Administrativos - (CBO 21 

- 411005) para auxiliar nas atividades administrativas do Conselho. Ainda se possível, 22 

sugeriu para auxílio nos setores de Apoio às Comissões, COE e talvez na Comunicação.  23 

Deliberação: A Diretoria deliberou por encaminhar à Assessora de Gestão de Pessoas 24 

Taimara Spinelli para que ela solicite aos setores a descrição de cargos para menores 25 

aprendizes, dentro dos CBOs Aprendizagem em Serviços Administrativos e Aprendizagem 26 

em Auxiliar de Operador de Suporte Técnico em TI. Assessoria Jurídica/CRP-MG: O 27 

Assessor Jurídico Luiz Henrique encaminhou Memorando Administrativo nº 2052/2021/04-28 

SEJUR/04-DIR referente a envio de parecer sobre a utilização de Diárias, Ajudas de Custo e 29 

Verbas de Representação, conforme solicitado. Deliberação: A Diretoria manifestou ciência. 30 

Assessoria de Gestão de Pessoas/CRP-MG: A Assessora de Gestão de Pessoas Taimara 31 

Spinelli encaminhou Memorando Administrativo nº 2126/2021/04-ASSGP/04-DIR relativo a 32 

solicitação de pauta com a Diretoria para alinhamento de algumas informações e definições.  33 

Os itens à serem discutidos serão: Inserção de mais 02 cargos no Processo Seletivo 34 

Simplificado (advogado e assistente administrativo), levando em consideração o prazo do 35 

Edital do Concurso x atendimento das demandas; propostas e análises sobre o Processo 36 

Seletivo Simplificado. Deliberação: A Diretoria deliberou por agendar reunião no dia  11/08 37 

(com participação de Flávia, Luiz, Mônica, Nathália e Taimara), às 10h, para tratar do 38 

Processo Seletivo Simplificado. MPMG: O Coordenador da Diretoria de Estágios e 39 

Convênios Acadêmicos do Ministério Público de Minas Gerais Ricardo Naves encaminhou 40 

Ofício nº 010/2021 - PGJMG/CEAF/SFA/DECA-GESTAO em resposta ao Ofício nº 41 

78/2021/04-SOF/04-GETEC/04-DIR-CRP04 referente ao estágio de pós-graduação em 42 

Psicologia. Deliberação: A Diretoria deliberou por encaminhar à COF e à Conselheira 43 

Cláudia Espósito para leitura e acompanhamento pelo GT do Estágio em Pós-Graduação. 44 

Gerência de Tecnologia da Informação/CRP-MG: O Gerente de Tecnologia da Informação 45 

Rodrigo Ramos encaminhou Memorando Administrativo nº 2100/2021/04-GTI/04-DIR 46 

referente à resposta sobre cadastro de Usuário no SEI de empregado terceirizado. Informou 47 

que o Comitê Gestor do SEI do CFP respondeu que esse era um assunto que não competia 48 

a eles gerenciar e que o Regional deveria deliberar sobre o mesmo e responder caso haja 49 

consequência. Ressaltou que atualmente os usuários internos do SEI são: empregadas(os) 50 

públicas(os), gerentes, conselheiras(os) e membros da Diretoria. Os perfis criados para 51 

as(os) usuárias(os) acima citados permitem que os mesmos tenham acesso a todas as 52 

informações disponíveis no SEI em caso de processos públicos, ou possuem acesso parcial 53 



em caso de processos restritos, se tramitados por sua unidade. Lembrou ainda, que a 54 

implantação da Lei Geral de Proteção de Dados torna obrigatório o órgão proteger os dados 55 

dos profissionais na sua estrutura e adotar mecanismos de segurança dos mesmos. Caso a 56 

Diretoria entenda que não há riscos e que devemos criar tal usuário, farei a solicitação ao 57 

setor responsável e disponibilizarei o login e senha para o usuário em questão. Para tanto, 58 

solicitou indicação do responsável pelo mesmo, para o caso de haver vazamento de dados. 59 

Deliberação: A Diretoria deliberou pela liberação do acesso ao SEI ao terceirizado 60 

Deividson sob responsabilidade do Assessor Jurídico Luiz Henrique. Setor Contábil/CRP-61 

MG: O Contador José Silvério encaminhou solicitação de aprovação de envio de e-mail ao 62 

CFP referente a pedido de ponto de pauta na APAF de Novembro/2021 sobre Normativos 63 

produzidos durante a pandemia pelo Sistema Conselhos de Psicologia sobre a 64 

documentação para inscrição de novas(os) profissionais e entidades. Deliberação: A 65 

Diretoria deliberou por aprovar o envio de Ofício ao CFP solicitando pauta na APAF de 66 

Novembro/2021, conforme proposto pela CPAD. Desirèe Silva: A Colaboradora Desirèe 67 

Silva encaminhou solicitação de alteração da representante Mariana Viegas por Raquel 68 

Brasil no Grupo de Trabalho Intersetorial sobre Enfrentamento à Violência Contra as 69 

Mulheres. Solicitou ainda a aprovação da indicação de seu como representante da 70 

Comissão em um projeto da rede de enfrentamento a violência contra as mulheres. O 71 

“projeto de formação” visa trabalhar, a partir das perspectivas das entidades integrantes da 72 

Rede, os conceitos básicos relacionados ao gênero e especificamente a violência contra as 73 

mulheres e a partir das discussões que ocorrerão nestas reuniões extraordinárias buscar as 74 

possibilidades de articulação entre as entidades e melhoria nos serviços de acolhimento e 75 

enfrentamento a violência contra a mulher de Minas Gerais. Deliberação: A Diretoria 76 

deliberou por aprovar a troca da representação de Mariana Viegas por Raquel Brasil no 77 

Grupo de Trabalho Intersetorial/GTI sobre Enfrentamento à Violência Contra as Mulheres e 78 

da participação da Colaboradora Desirèe Silva, nas reuniões do projeto da formação da 79 

Rede de Enfrentamento a violência contra as mulheres. Aprovou ainda, o pagamento de 80 

ajuda de custo pelas representações nas reuniões. Conselheira Liliane Martins: A 81 

Conselheira Liliane Martins informou que reside atualmente no Mato Grosso do Sul no 82 

município de Dourados-MG e segue com todas as suas funções junto ao CRP/MG No 83 

momento está na organização dos Pré-COREP’s da sede que até o presente momento tem 84 

as datas de 19/10 presencial, 09/11 on-line, 14/12 on-line e 29/01/2022 presencial. Solicitou 85 

passagens aéreas e diária para que possa participar dos dois eventos presenciais. 86 

Deliberação: A Diretoria deliberou por aprovar a compra de passagem aérea Mato Grosso x 87 

Belo Horizonte-MG ida e volta e diária para a participação da Conselheira Liliane Martins no 88 

Pré-COREP de Outubro/2021. Fafich/UFMG: A Profa. do Departamento de Psicologia da 89 

Fafich/UFMG Érika Lourenço encaminhou convite para  Conselheira Evely Capdeville para 90 

ministrar palestra dentro das atividades do “I Ciclo de debates – Entrelinhas: escuta, 91 

orientações e acompanhamento psico-educacional” com o tema “Ensino Remoto e 92 

pandemia: limites, desafios e possibilidades para a formação do estudante de psicologia”, a 93 

realizar-se no dia 13/08/2021, às 18h. Deliberação: A Diretoria deliberou por aprovar a 94 

participação da Conselheira Evely Capdeville, representando a Comissão de Orientação em 95 

Psicologia e Formação Profissional na palestra, a realizar-se no dia 13/08. Aprovou ainda, o 96 

pagamento de ajuda de custo pela representação. Conselheiro Luis Henrique: O Conselheiro 97 

Luis Henrique encaminhou solicitação de custeio para reunião Ordinária da Comissão de 98 

Psicologia Escolar e Educacional da Subsede Norte para a sua participação, como 99 

Conselheiro de referência, por meio de veículo próprio e para a Coordenadora, Miriam 100 

Orneles (por meio de transporte rodoviário). A reunião, que contará como evento 101 

preparatório, será realizada no dia 05/08, às 17h.  Deliberação: A Diretoria deliberou por 102 

aprovar o ressarcimento de quilometragem Pirapora-MG x Montes Claros-MG ida e volta e 103 

meia diária para a participação do Conselheiro Luis Henrique e passagem rodoviária 104 

Montezulma-MG x Montes Claros-MG ida e volta e diária para a participação da 105 

Coordenadora da Comissão de Orientação em Psicologia Escolar e Educacional da 106 



Subsede Norte Miriam Orneles de Freitas, pela representação na Reunião da COPEE e 107 

evento preparatório. Conselheiro Luis Henrique: O Conselheiro Luis Henrique encaminhou 108 

solicitação de participação na Reunião presencial com representantes do Consórcio 109 

Intermunicipal Multifinalitário da Área Mineira da Sudene/CIMANS, a realizar-se no dia 110 

11/08, às 09h. Deliberação: A Diretoria deliberou por aprovar a participação na Reunião do 111 

CIMANS pelo Conselheiro Luis Henrique a realizar-se no dia 11/08. Aprovou ainda o 112 

pagamento de ressarcimento de quilometragem Pirapora-MG x Montes Claros ida e volta e 113 

meia diária. Gerência Administrativa/CRP-MG: A Gerente Administrativa Mônica Campos 114 

encaminhou Memorando Administrativo nº 2441/2021/04-GEADM/04-DIR referente a 115 

Processo Administrativo relativo a Registro Profissional com apresentação de documento 116 

falso. Elucidou que uma das empregadas do Setor de Registros, após verificar que o 117 

documento de formação apresentado pela solicitante estava fora dos padrões que 118 

costumeiramente são emitidos pela Faculdade Pitágoras, diligenciou consulta à instituição 119 

formadora para averiguar a autenticidade do documento. A Faculdade Pitágoras se 120 

manifestou dizendo que o diploma/certificado apresentado pela requerente está fora do 121 

padrão Pitágoras e que a aluna mencionada não foi localizada no sistema da instituição. 122 

Entende que a questão apresentada deverá ser encaminhada pelo CRP-MG aos 123 

órgãos/instituições competentes para investigar e/ou dar outros encaminhamentos aos 124 

casos de possível falsificação de documentos e/ou outros em que a questão possa se 125 

enquadrar. Deliberação: A Diretoria deliberou por solicitar ao Assessor Jurídico analisar e 126 

providenciar a formalização de denúncia para o Ministério Público. Qualicorp - Consultoria 127 

de Benefícios: A Qualicorp Consultoria de Benefícios encaminhou solicitação de atualização 128 

do seu cadastro e solicitou confirmar com a Diretoria se houve alguma alteração nos 129 

seguintes dados: Diretoria; Data de aniversário; Contato (e-mail) e período de gestão. 130 

Deliberação: A Diretoria deliberou por indeferir a disponibilização da informação dos dados 131 

da Diretoria. UNIPAC-TO: A Coordenadora do curso de Psicologia da UNIPAC/Teófilo Otoni 132 

solicitou apoio para a realização de evento em comemoração ao dia da(o) Psicóloga(o). 133 

Propôs a discussão da temática de avaliação psicológica na pandemia ou direcionado para a 134 

questão da avaliação para porte de armas e a visão do Conselho. Como datas possíveis 135 

sugeriu dia 20 ou dia 27 de agosto a partir das 19h, no formato online pelo youtube. 136 

Deliberação: A Diretoria deliberou por encaminhar à Conselheira Elza Lobosque para 137 

verificação de disponibilidade de agenda para representar o CRP-MG na atividade 138 

promovida pela UNIPAC-TO. Assessoria Jurídica/CRP-MG: O Assessor Jurídico Luiz 139 

Henrique encaminhou Memorando Administrativo nº 2694/2021/04-SEJUR/04-DIR referente 140 

a solicitação de compensação de folga de aniversário prevista em ACT (Cláusula Vigésima 141 

Quarta) no dia 17 de agosto de 2021. Informou que tal data é pleiteada em razão de um 142 

compromisso pessoal que pretende agendar na cidade de São Paulo-SP. O seu aniversário 143 

se dará no dia 19/08. Deliberação: A Diretoria deliberou por aprovar a folga de aniversário 144 

na data solicitada pelo Assessor Jurídico Luiz Henrique. Conselheira Cristiane Nogueira: A 145 

Conselheira Cristiane Nogueira informou que o grupo que participou da inspeção da CT 146 

Maanaim em Itamonte, realizada em novembro de 2020, foi intimado para participar em 147 

Audiência de Instrução agendada para 13 de julho. Relatou que a audiência deu início às 148 

13h30 e seguiu ordem alfabética para ouvir as testemunhas, às 18h30 o juiz encerrou a 149 

audiência dispensando quem ainda não tinha sido ouvido, mas permaneceu todos na sala 150 

de espera virtual durante toda a tarde, à disposição da Justiça. Solicitou o pagamento de 151 

ajuda de custo pela representação. Deliberação: A Diretoria deliberou por aprovar o 152 

pagamento de ajuda de custo pela representação. Assessoria Jurídica/CRP-MG: O Assessor 153 

Jurídico Luiz Henrique encaminhou Memorando Administrativo nº 2688/2021/04-SEJUR/04-154 

DIR relativo a informe sobre Sentença de Denegação da Segurança no Mandado de 155 

Segurança ajuizado pelo CRP04-MG e pelo CRESS-6ª(MG) contra o Conselho Municipal de 156 

Assistência Social. Avaliou a referida decisão como de poucas chances de reversão em 157 

eventual recurso, também pelo fato de que ela acompanhou o parecer do MPF. Solicitou 158 

dispensa de recurso no caso e se mantém à disposição para novas atualizações. 159 



Deliberação: A Diretoria deliberou por solicitar ao Assessor Jurídico Luiz Henrique entrar 160 

em contato com as Conselheiras da Subsede Sudeste Rita Almeida e Elza Lobosque para 161 

consultá-las sobre dar ou não prosseguimento ao recurso. ABRAPEE: A Secretária da 162 

Associação Brasileira de Psicologia Escolar e Educacional/ABRAPEE Tamiris Lopes 163 

encaminhou convite à Conselheira Suellen Fraga para mesa de abertura do VII Encontro 164 

Mineiro de Psicologia Escolar e Educacional da ABRAPEE, que ocorrerá no dia que ocorrerá 165 

no dia 25/10/2021, às 19h, pelo google meet. Deliberação: A Diretoria deliberou por aprovar 166 

a participação da Conselheira Lourdes Machado na mesa de abertura do VII EMPEE a 167 

realizar-se no dia 25/10. Aprovou ainda, pagamento de ajuda de custo pela representação. 168 

Outros assuntos/deliberações: Reunião com Gerências e Assessorias: A Diretoria se 169 

reuniu com as Gerências e Assessorias com os seguintes pontos: 1) Retomada das 170 

atividade presenciais: A Assessora de Gestão de Pessoas Taimara Spinelli informou que 171 

será enviado até o Ofício relativo a retomada das atividades presenciais todos os dias no 172 

horário de jornada integral de acordo com o horário de trabalho da(o) profissional. Os 173 

setores que retornarão são Orientação e Fiscalização, Registro e título de especialista. 174 

Devido aos índices da Covid em Uberlândia-MG a Subsede Triângulo não retornará neste 175 

momento. A Gerente de Comunicação Nathalia Monteiro indagou se será iniciado o 176 

atendimento à categoria.  A Assessora de Gestão de Pessoas Taimara Spinelli explicou que 177 

será feito atendimento pelo agendamento online, todos os dias da semana. A Gerente 178 

Administrativa Mônica Campos elucidou que o agendamento online evitará a ida duas vezes 179 

ao CRP-MG pela(o) inscrita(o), devido a agilização do atendimento online. A Gerente 180 

Técnica Flávia Santana informou que foi feita toda uma organização quando foi 181 

disponibilizado os telefones. Além de uma adequação das informações para a categoria. A 182 

Conselheira Lourdes Machado perguntou qual é a orientação do Departamento Pessoal 183 

devido a 1 psicóloga fiscal não aceitar tomar vacina. A Gerente Administrativa Mônica 184 

Campos informou que não há uma recomendação sobre a necessidade de tomar a vacina. 185 

Seria uma decisão política. A Assessora de Gestão de Pessoas Taimara Spinelli informou 186 

que a psicóloga não aceitou assinar o termo e quer se reunir com a Comissão Retomada e 187 

Diretoria. O Assessor Jurídico Luiz Henrique relatou que há decisões favoráveis às 188 

empresas/instituições no sentido de o CRP-MG poder romper o vínculo contratual para 189 

resguardar a proteção dos demais profissionais e categoria. Em relação ao termo de 190 

responsabilidade da instituição não necessariamente a psicóloga é obrigada a assinar o 191 

documento. A Conselheira Lourdes Machado informou que a vacina não é uma situação da 192 

autonomia individual, mas uma questão de saúde pública. Quando a profissional deixa de se 193 

vacinar ela está indo contra esta relação. A Gerente Técnica Flávia Santana informou que a 194 

profissional relatou que se sente imunizada por ter tido a doença, gostaria de saber a 195 

legalidade do termo e alega como justificativa para não se vacinar estar cuidando de sua 196 

mãe. Entende que uma conversa com a psicóloga pode ajudar. A Conselheira Evely 197 

Capdeville lembrou que para pessoas com comorbidades pode ser indicado a vacina Pfizer, 198 

que tem uma reação que dura menos tempo. Reforçou que existe uma orientação sanitária e 199 

institucional. Discorda dos argumentos da psicóloga. O Assessor Jurídico Luiz Henrique 200 

reforçou a importância da reunião com Taimara, Flávia e o próprio Luiz Henrique para tirar a 201 

pessoalidade, para depois tomar outras decisões. O argumento utilizado pela psicóloga não 202 

é plausível. Os passos disciplinares possíveis são advertência, suspensão e o processo 203 

demissional. A psicóloga alega que o CRP-MG está obrigando a vacinação e demanda uma 204 

justificativa jurídica para ela assinar o termo de consentimento.  A Assistente Técnico-205 

finaceira Ana Amélia questionou como será o pagamento de táxi para os empregadas(os) 206 

públicas(os) irem ao CRP-MG todos os dias.  A Assessora de Gestão de Pessoas Taimara 207 

Spinelli explicou que as pessoas que tem carro irão trabalhar de veículo próprio e as 208 

pessoas que não tem, utilizarão do voucher até quando tiver uma decisão posterior.  A 209 

Conselheira Evely Capdeville sugeriu que as pessoas pudessem usar o voucher até que 210 

fosse completado toda a cobertura vacinal com as 2 doses. A Assistente Técnico-Financeira 211 

Ana Amélia ressaltou que as(os) empregadas(os) públicas(os) que precisam utilizar 2 ônibus 212 



para deslocarem ao CRP-MG fica inviável utilizar o transporte coletivo neste período. A 213 

Assessora de Comunicação Cristina Ribeiro reforçou a fala da Ana Amélia e completou 214 

dizendo que o formato de trabalho híbrido vem funcionando muito bem para algumas áreas 215 

e que, portanto, pode ser pensado em sua continuidade total ou parcial. Falando pela 216 

Comunicação, por exemplo, avaliou que tiveram um ganho de qualidade. 2) Assembleia 217 

Geral de Psicólogas(os): O Assessor Jurídico Luiz Henrique ressaltou que tem deve ser 218 

enviado o Edital de Convocação da Assembleia Geral de Psicológas(os) com 30 dias de 219 

antecedência. Solicitou à Diretoria avaliar se a Assembleia será híbrida ou online. Caso seja 220 

híbrida tem que definir o local, ter um profissional para conferência da situação financeira 221 

da(o) psicóloga(o) e ter uma forma de garantir a modalidade virtual e a para as pessoas que 222 

participarem presencial. Indagou que terá a participação nas Subsedes?  A Conselheira 223 

Lourdes Machado propôs manter a realização da Assembleia Geral Online, tentando 224 

minimizar as situações levantadas pelo Assessor Jurídico Luis Henrique. A Conselheira 225 

Suellen Fraga reforçou que a palavra híbrida pode ter dado uma conotação de abertura a 226 

categoria. A proposta era a participação das(os) Conselheiras(os) que já estariam em 227 

Plenária. O Assessor Jurídico Luiz Henrique sugeriu que cada Conselheira participe 228 

remotamente com o seu notebook. Lembrou que a participação da(o) Conselheira(o) na 229 

Assembleia é feita enquanto psicóloga(o).  A Conselheira Suellen Fraga propôs que a 230 

Assembleia seja online, ressaltou que a terminologia híbrida não foi a mais adequada. A 231 

Conselheira Evely Capeville avaliou que a empresa que organizou a Assembleia Online do 232 

ano passado deixou a desejar. O Gerente de Tecnologia da Informação Rodrigo Ramos 233 

informou que quem indicou a empresa que prestou o serviço ao CRP-MG foi o CFP. No 234 

segmento de Assembleias Gerais de Psicólogas(os) existem poucas empresas atendendo. 235 

Elucidou que já está verificando ferramentas, entre elas o webinar Zoom. O Assessor 236 

Jurídico Luiz Henrique sugeriu fazer uma Comissão Administrativa para a organização da 237 

Assembleia com representante da Diretoria, o Gerente de Tecnologia da Informação Rodrigo 238 

Ramos, o Assessor Jurídico Luiz Henrique e representante da Comunicação. Explicou que 239 

quem participar presencialmente para conduzir a Assembleia estará em sala separada para 240 

não gerar microfonia. A Conselheira Evely Capdeville propôs a Conselheira Suellen Fraga 241 

na Comissão. 3) Reunião com os Coordenadores de Comissão de Orientação Temática: A 242 

Gerente Técnica Flávia Santana informou que será realizada reunião com as(os) 243 

coordenadoras(es) de Comissão e Conselheiras(os) de Referência na sexta-feira 06/08. 244 

Ponderou que o processo de cobrança das solicitações de despesa está sendo muito árduo 245 

depois da saída do Diego. Está sendo feito uma revisão do fluxo de trabalho. Para tanto 246 

diversas reuniões foram realizadas para a reorganização do trabalho. Serão apresentados 247 

na referida reunião o fluxo para solicitação e pagamento de ajuda de custo e validados para 248 

que se sejam aplicados. Após deverá ser apresentado à Diretoria. 4) Assuntos diversos: O 249 

Assessor Parlamentar Antônio Coquito informou que ele, o Assessor de Apoio a Gestão 250 

Wagner Viana e a Assessora de Gestão de Pessoas Taimara Spinelli contribuíram para 251 

ajudar na operacionalização do envio das cartas à Prefeitura. A Gerente Administrativa 252 

Mônica Campos informou que foi dado andamento ao Edital do Concurso Público e o edital 253 

foi adequado à linguagem engendrada e publicado. Em relação à reforma da Sede ocorreu 254 

uma primeira concorrência foi dado deserta. A Marka fez algumas alterações no Edital e já 255 

foi republicado e assinado. Será realizado nova concorrência no dia 11/08. O Gerente de 256 

Tecnologia da Informação Rodrigo Ramos informou que desde o dia 02/08 o SEI é a forma 257 

de tramitação do documento dentro do CRP-MG. 5) Pautas para a Reunião de Gerências e 258 

Assessorias: A Conselheira Lourdes Machado sugeriu o envio de sugestões de pautas das 259 

Gerências e Assessorias previamente à Assessora de Gestão de Pessoas Taimara Spinelli 260 

para organização e envio ao Assessor de Apoio a Gestão Wagner Viana. Nada mais 261 

havendo a tratar, encerrou-se a reunião eu, Reinaldo da Silva Júnior, lavrei a presente ata 262 

que, após lida e aprovada, será assinada por mim e pelos demais presentes. Belo Horizonte, 263 

04 de agosto de 2021.                                                                        264 


